

sus personas estaban á merced del cacique Barreda, instrumento ciego del Ministro Reyes.

No ha habido pues tal disolución del Club Liberal Ignacio Zaragoza, como venenosamente lo anunció el *Imparcial*.

Sabemos que la carta que apareció en este sucio papel como dirigida por el Sr. Ingeniero Pérez, Presidente del Club de Candela, fué arrancada á dicho señor apremiándolo á firmarla.

Por lo anterior vemos que toda la halaraca que *El Imparcial* y sus congéneres armaron acerca de la disolución del Club de Candela, no ha sido más que una superchería para poner en ridículo al partido liberal.

Pero la Dictadura no ha conseguido su objeto, por el contrario, con tales abusos cometidos contra los ciudadanos honrados, no ha hecho mas que acabarse de desprestigiar, si es que todavía pudo desprestigiarse más.

No nos parece cuerdo el procedimiento empleado por la tiranía para amedrentar á sus enemigos. El terror es ineficaz para sojuzgar conciencias porque lo que se hace es crear el odio.

Decididamente solo el pestilente Circulo Unión y Progreso, puede tener la desfachatez de organizar pantomimas para pretender hacer creer á los ciudadanos, que los militares Díaz y Reyes son liberales.

LAS ENERGIAS

—EN—

SONORA.

La tiranía del Centro en general y la de Izabal en particular, se han sentido ofendidas con la creación del Club Liberal "Ignacio Pesqueira."

La organización de dicho Club

se debe á los distinguidos ciudadanos y enérgicos periodistas sonorenses, Sres. Lic. Manuel R. Parada, Jesús Z. Moreno y Belisario Valencia, y su instalación se efectuó en Hermosillo, capital del oprimido Estado de Sonora.

La instalación de dicho Club, ha dado tema á los periódicos del Gobierno para desahogar la rabia que se apodera de ellos, cuando ven que á despecho de la brutal opresión del Poder, los hombres de firmes convicciones no transigen con el abuso y saben luchar con entereza desafiando la inquina oficial.

Pueden hablar cuanto gusten esos papeles venales: el pueblo no hace aprecio de sus vociferaciones.

Felicitemos á los apreciables caballeros Lic. Manuel R. Parada, Jesús Z. Moreno y Belisario Valencia y demás miembros del naciente Club Liberal "Ignacio-Pesqueira" por la instalación de la nueva agrupación que ejercerá benéfica influencia haciendo que el pueblo conozca sus derechos.

Felicitemos igualmente al gran Partido Liberal de la República por contar con una corporación compuesta de ciudadanos avezados en las luchas políticas.

Por nuestra parte ponemos "REGENERACION" á las respetables órdenes del Club Liberal "Ignacio Pesqueira."

"EL SOL"

Enérgico y valiente como siempre ha vuelto á la lucha nuestro apreciable colega sonorenses, *El Sol* de Hermosillo, que por algunos meses se suspendió en virtud de las inicuas persecuciones de que fué víctima su inteligente Director Sr. Sr. Belisario Valencia.

Con gusto hemos recibido su visita, pues palidines como éste, siempre son leídos con agrado, ad-